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平成 25年 2月 総務・文化厚生部  

節分を過ぎ暦の上では春になりました。とはいえ今年は珍しく大雪で雪かきをなさった方も多いと思います。 

昨年暮れからの町会の様子をお知らせします。今年もかわら版をよろしくお願い致します。                                   

新年ご挨拶      町会長 島津一満 

皆様、明けましておめでとうございます。 

本日は台東区内 199 町会と浅草橋 13 町会の連

合会長である黒田町会長、また浅草橋地区セン

ターの石山センター長をお迎えし、多くの町会

員の皆様と新年会を亀清楼で開催できたこと

を大変喜んでおります。 

昨年の秋には嬉しいことに区議として活躍さ

れた髙栁さんが叙勲されました。町会は青少年

部の 30 周年マラソン大会で用意したカレー

250人分が無くなる参加を頂き、お手伝いの女

性部には大変お世話をかけました。文化厚生部

の日帰り旅行は開業から間もないスカイツリ

ーを役員が手分けして事前予約、29 名の参加

を頂きました。 

また永年副会長・防犯部長でご活躍頂いた井浦

さんがお亡くなりになったのは大変残念なこ

とでした。 

 今年は文化財である柳橋の橋の修理が始ま

り、町会事務所もＪＲの耐震工事のため一時期

立ち退きをします。班長会議で賛成をいただい

た町会名簿はじっくり２年の月日をかけて作

成していきたいと思います。 

今年も役員一同力を合わせて活動して行きま

すので、よろしくご協力ご支援と「粋なおつき

合い」をお願い申し上げます。 

これから皆さんにお聞かせしたいものがあり

ます。逸品会の高橋保会長がＮＨＫの「音のた

より」に寄せた「柳橋のお正月風景」です。                       

平成 25年 1月 26日   亀清楼新年会にて  

＊＊ 音のたより「柳橋のお正月風景」は柳橋ホームペ

ージ[会長だより]からお聞きいただけます。 

叙勲おめでとうございます 

町会相談役、前区議の髙栁良夫さんが昨秋「旭日双

光章」を受賞されました。 

 

新年会  全員集合 はいポーズ 1/26 

 

 

 

 

 

 

 

47名の参加を頂き、今年も賑やかに開催されま

した。亀清楼のお料理に、恒例のくじ引きに皆

さんの笑顔が弾けました。 

ロイヤルクラブ新年会      2/2 

60歳から入会できる町会の老人会「ロイヤルク

ラブ」の新年会はベルモントホテルで 25 名の

参加で行われました。70歳はまだ若手。今日の

平均年齢はいくつでしょうか？カラオケでも

若々しい声を響かせて頂きました。最後は皆で

「故郷」を歌いお開きとなりました。 

今年もお元気で（*^_^*） 

 

 

 

 

 

 

＊入会のお問い合わせは町会事務所まで。 

暮れの年末警戒 「火の用心」12/27-29 

町会有志の方、お祭りの代地会の方々等、3 日

間お手伝い有難うございました。 

拍子木の音に続き「火の用心」と声をあげ歩い

ていますと、忘年会の帰りでしょうか若い一団

に出会いました。その中のお一人が「マッチ一

本火事の元」と言わないのですか？と・・・さ

て何時から言わないようになったのか。 

 

 


